
Vicepresidente  Napoli  al
Festival del Lavoro di Genova
Il Vicepresidente nazionale Francesco Napoli ha partecipato al
“Festival del Lavoro”, svoltosi a Genova. Nel suo intervento,
Napoli  ha  affrontato  il  tema  cruciale  del  rilancio  della
produttività italiana, sottolineando come il Paese – grazie
alla  recente  stabilità  politica  –  abbia  ora  l’opportunità
concreta di innescare un vero e proprio “miracolo economico”.
“Abbiamo raggiunto un risultato fondamentale – ha affermato -:
la  stabilità  di  governo.  Ora  è  necessario  affrontare  con
decisione  due  ostacoli  che  da  anni  scoraggiano  gli
investimenti, sia interni che internazionali: la burocrazia e
il costo dell’energia”, ha dichiarato Napoli. “Semplificare i
procedimenti amministrativi e avviare un serio processo di
digitalizzazione della Pubblica Amministrazione sono passaggi
essenziali per far ripartire la produttività”.

Sul fronte dell’energia, Napoli ha evidenziato le conseguenze
delle scelte passate: “Stiamo ancora pagando a caro prezzo il
referendum del 1987 che ha detto no al nucleare. È ora di
guardare  avanti  con  pragmatismo:  dobbiamo  puntare  sulle
energie  rinnovabili,  semplificando  le  autorizzazioni  e
sostenendo concretamente le fonti pulite, come la biomassa
legnosa”. “L’Italia dispone di un patrimonio boschivo di 11
milioni  di  ettari,  ma  continua  a  importare  legname
dall’estero.  È  una  contraddizione  che  dobbiamo  superare,
valorizzando  le  nostre  risorse  in  modo  sostenibile”,  ha
concluso.
La  presenza  di  Confapi  al  Festival  del  Lavoro  testimonia
l’impegno costante dell’associazione a promuovere un modello
di sviluppo produttivo fondato su innovazione, sostenibilità e
competitività.
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